



## ¡ASPEFAM saluda el Día Internacional de la Mujer Médico!

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, saluda muy afectuosamente a todas las colegas profesionales de la medicina al conmemorarse este 11 de febrero el Día Internacional de la Mujer Médico.

En nombre de las facultades de medicina les expresamos nuestro reconocimiento por tan loable labor al servicio de la salud de la población peruana, al tiempo que reiteramos el compromiso de trabajar juntos por el desarrollo de una Educación Médica cada vez más inclusiva.

Lima, 11 de febrero de 2023

Dr. Luis Enrique Podestá Gavilano  
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:  
[www.aspefam.org.pe](http://www.aspefam.org.pe)



síguenos:  
[/aspefam\\_peru](https://www.facebook.com/aspefam_peru)



síguenos:  
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



síguenos:  
[aspefam\\_peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru)



síguenos:  
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/channel/UCASPEFAM)